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Анализируются понятия и определения организационной культуры, предложенные выдающимися 

российскими учеными. Автор отводит организационной культуре особое место, поскольку она может 

служить надежным ресурсом социально-экономического развития системы высшего образования в России. 

Организационную университетскую культуру можно рассматривать как инструмент выстраивания 

организационных отношений путем повышения степени удовлетворенности всех участников 

внутриуниверситетской жизни. 
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It is analyzed the notions and definitions of organization cultures by prominent Russian scientists. Special 

attention is paid to organization culture as it can serve as a reliable resource of social and economic development 

of high education system in Russia. Organization university culture can be considered as an instrument of formation 

of relations through the increase of satisfaction degree of all participants of university life. 
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